

HEARTFUL NEWS vol.50

『あなたも生粋のギャンブラー』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

長い夏を超え、ようやく街も人の心も冬の装いとなってきましたね。

冬は年末ジャンボなどの宝くじや、商業施設などでの抽選会がドッと増える時期でもあります。

抽選会や宝くじと聞くと子供から大人まで、誰でも気軽に参加し、楽しめるものというイメージを持つ方が多いと思います。元々は政治の為政者や公職者などを決めるために用いられた「くじ」が起源でしたが、よりドキドキ感やスリルを味わうための娯楽用として発展していき、現在の形になったと言われています。

やはり、あのガラガラの中から何が出てくるのか、どんな数字が出てくるか…そのドキドキ感は他では味わえませんよね。抽選会や宝くじ売り場はいたるところで目にする機会も多く、どこも長蛇の列ができています。

ここまで人々に普及した背景には、人間の中にある「ギャンブラー」の血がうずくからではないでしょうか。

皆さんも潜在的にギャンブルを求めているのかもしれないですね。

誰でもお手軽に参加できるギャンブル、その中でも抽選会は弊社でも多くのご依頼を頂いております。

昔から人気の高いガラポン抽選会から、お子様向けのジャンボ抽選機を使つての抽選。

コロナ禍で需要が高まった、タブレットを使用した抽選会など、多くの実績があります。

景品の選定・手配や当日の運営、もちろん企画・制作からできますので、

少しでも興味のある方はご相談ください。

皆さんも一山あてて、キンキンに冷えたビールを飲みましょう！！



2023年11月22日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフのご挨拶させていただいた方へお送りしております

ヒト、ココロ、ツナガル

